

Sorprende y no sorprende

PRENSA ANTÁRTICA



QUE hace dos semanas se produjera el naufragio de un velero belga en la Tierra del fuego, en el entorno del círculo polar antártico, a escasos metros de donde aflora uno de los vértices de «El alma del mundo», el proyecto artístico del menorquín Rafael Trénor. La pequeña pirámide es perceptible al fondo, entre los dos socorristas, emergiendo de una roca.

QUE el Ayuntamiento de Es Castell haya dado de baja de oficio y en una tanda a 22 personas por inscripción indebida en el padrón, según publica el BOIB al no haber podido localizarlas.

QUE Caritas Diocesana haya declinado pronunciarse sobre la intención de la concejala de Educación de Ciutadella para que gestione el centro de atención de familias en riesgo.

QUE el stand de Balears en la Feria de Turismo de Berlín haya sido seleccionado como uno de los diez mejores de Europa por creatividad y calidad y cantidad de la información ofrecida.